

和倉小だより

6月号②

平成27年6月22日
七尾市立和倉小学校

学校ホームページ <http://www.city.nanao.lg.jp/wakurasho/>
No.7 学校メールアドレス wakurasho@edu.city.nanao.ishikawa.jp

TEL 62-2070
FAX 62-2082

グリーンカーテンをつくろう！

6/10

先月の23日(土)にボランティアグループの方々と職員でグリーンカーテンの鉢やネットを設置しました。そして、今回、6月10日に1・2年生全員で、朝顔の苗を植えました。今年は「スカーレットオハラ」「ヘブンリーブルー」の2種類です。どんな花が咲くのか、とても楽しみです。



(ボランティアの皆さんと1・2年生)



(1年生の苗植え)



(2年生の苗植え)

チーム「あらた」「涌浦七士」 和倉小体育館に舞う!!

6/13

13日は、全校児童を対象に、土曜授業がありました。1限目は、「和倉よさこい祭り」にあわせて、宮崎 操さんのご紹介により、地元の「あらた」「涌浦七士」の2チームをお招きし、「よさこい」を披露していただきました。両チームとも全国に名を轟かせるだけあって、その演技や迫りに「固唾を吞んで凝視する子」「音に合わせて体が反応する子」など、それぞれに響くものがあったようでした。とてもステキな時間を過ごすことができました。宮崎さん、2チームの皆さん、ありがとうございました。



(左:「あらた」のみなさん)



右:「涌浦七士」のみなさん)

薬物乱用を学ぶ。STOP・The・薬物乱用!! (薬物乱用防止教室)



薬物、ダメ。ゼッタイ。

6/13

13日(土)3限目、6年生を対象に、「薬物乱用防止教室」がありました。講師は学校薬剤師の山本桂子さんで

- ・薬物にはどんなものがあるか?
- ・薬物はどんな害を及ぼすか?
- ・薬を飲むときに、なぜ大量の水が必要なのか?
- ・薬をジュースで飲むとどうなるのか?

などを、実演を交えてわかりやすく話をしていた
できました。また、途中には、〇×クイズなどもあり、
子ども達は、熱心に聞き入っていました。



待ちに待った!!プール開きだ!

6/16

16日(火)3限目、待ちに待った「プール開き」が行われました。2~6年生は2限後、すぐさま水着に着替え、いざプールへ。1年生は体操服でプール開きに望みました。校長先生のお話の後、藤原先生より諸注意、高澤先生と準備体操。シャワーをしっかりと浴びて、6年生から順に5・4・3・2年の順に入水しました。一度に100名ほどが入ったため、ゴチャゴチャして窮屈そうでしたが、それでも今期初めてのプールとあり、ほとんどの児童が、とても楽しそうに遊んでいました。(2年生は小さい方のプールです)

いよいよ、明日(17日)から、本格的にプールの授業が始まります。忘れ物のないように、みんなで楽しみましょう。



6/19 避難訓練(地震&大津波)と児童の引き渡し訓練

19日(金)に、能登沖で地震が発生し、その地震から大津波が発生したという設定で、裏山の高台への避難訓練と、放課後、体育館で、保護者への児童の引き渡し訓練を行いました。運動場への1次避難では、前回の火災による避難訓練より、タイムが縮まり、一生懸命さが伺えました。また、2次では、6年生が1年生を、5年生が2年生を誘導し、わくらの郷公園まで避難しました。5・6年生はとても凛々しく、そして頼もしくも見えました。さすが、お兄さん、お姉さんです。

また、引き渡し訓練では、お忙しいにもかかわらず、たくさんの保護者の方のご協力をいただきました。お迎えに来ていただきました保護者の皆様、ありがとうございました。

Let's call..オアシスライン

～親と子のなんでも電話相談室～

TEL 0767-52-0783

受付時間: 13:00~16:00(月曜~金曜)

相談内容: 悩んでいること、困っていること

*匿名でのお電話で構いません。秘密は守ります。

～オアシスライン担当～

